

Résolu: De l'approuver, moins la réclamation de M. Champagne.

—Soumis un rapport de la Commission de l'Incinération recommandant d'accepter l'offre de M. Alfred Cossette au sujet de l'enlèvement des matières fécales dans Villeray.

Résolu: De concourir.

A six heures le quorum n'existant plus, la séance est levée par MM. les échevins Vallières, Ekers et Lapointe.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 12 janvier

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

REQUETES, ETC.

—De la Compagnie du Grand Tronc, demandant d'être autorisée à prolonger sa voie d'évitement, rue St-Patrice.

Question différée.

—De la "Montreal Street Railway Co." déclarant qu'elle ne fera pas plus qu'il ne faut usage de sel ou de sable sur ses voies.

Résolu: De prier l'inspecteur de la Ville de faire reduire l'épaisseur de la neige sur les rues où circulent les tramways de la "Montreal Street Railway Co." ou le long des rails sur lesdites rues, aussi souvent qu'il le jugera à propos.

—Soumise et lue une lettre de M. L-Conrad Pelletier, maire du village de Laprairie, demandant à la Ville de contribuer au coût de l'entretien du chemin d'hiver sur le fleuve entre Laprairie et la Ville de Montréal, comme par le passé.

Résolu: De renvoyer cette lettre à la Commission des Finances.

—Soumis un compte de cotisation, s'élevant à \$283.77 en rapport avec la construction d'un trottoir permanent en face de la propriété de M. Alfred Truteau, rue Montcalm.

Résolu: De prier l'inspecteur de la Ville de préparer un rapport donnant des détails complets au sujet de la pose de la pierre de bordure et de l'ancien trottoir permanent qui a été construit depuis plusieurs années en face de ladite propriété et qui a été remplacé par un nouveau trottoir permanent pour lequel ce compte de \$283.77 a été reçu par M. Truteau.

RAPPORTS, ETC.

Sur rapport de la Commission d'Hygiène, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'autoriser la Commission de la Voirie à construire un égout, rue Davidson, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à un point donné en face de la propriété portant le No. civique 401 de ladite rue. Ledit égout devant être raccordé temporairement à l'égout actuel de la rue Davidson.

—Soumis un rapport du Bureau d'Hygiène recommandant la construction d'un égout dans la rue Brébeuf, du no civique 431 jusqu'aux limites Nord de la Ville.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport et des estimés.

—Soumis un rapport du Bureau d'Hygiène recommandant la construction d'un égout rue du Palais, depuis la rue St-Denis jusqu'aux limites Ouest de la Ville.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport et des estimés.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de voter les crédits nécessaires à l'engagement des employés supplémentaires suivants:

Un ingénieur civil additionnel	\$1,200.00
Un ingénieur civil additionnel	1,000.00
Un commis additionnel	780.00

—Sur rapport de l'inspecteur de la Ville, il est

Resolved: That the same be approved of, except Mr. Champagne's claim.

—Submitted a report from the Incineration Committee recommending that Mr. Alfred Cossette's offer, ament the removal of excrements in Villeray, be accepted.

Resolved: To concur.

At six o'clock, there being no quorum, the meeting was adjourned by Ald. Vallières, Ekers and Lapointe.

L. O. DAVID,
City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 12th of January

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe Ames, Bastien, Leclaire.

PETITIONS, ETC.

—From the Grand Trunk Railway Co. for permission to extend its siding on St. Patrick street.

Consideration deferred.

—From the Montreal Street Railway Co. stating that no more sand nor salt will be used on the tracks, than is necessary.

Resolved: That the City surveyor be instructed to reduce the depth of the snow on streets where the cars of the Montreal Street Railway Co. are in operation and also alongside the rails on said streets, whenever he may deem it advisable to do so.

—Submitted and read a letter from Mr. L. Conrad Peltier, mayor of the village of Laprairie, requesting the City to contribute towards the cost of the river road between Laprairie and the City of Montréal, as has been done in the past.

Resolved: That said letter be referred to the Finance Committee.

—Submitted an assessment account amounting to \$283.77 for a permanent sidewalk opposite Mr. Alfred Truteau's property, Montcalm street.

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare a report giving full details regarding the laying of the curbstone and old permanent sidewalk which was laid in front of said property years ago, and which has been replaced by a new permanent sidewalk for which Mr. Truteau has received an account for \$283.77.

REPORTS, ETC.

—On the report of the Hygiene Committee, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Road Committee be authorized to have a sewer constructed in Davidson street, from the end of the present sewer to a point opposite house bearing civic no. 401 of the said street. Said sewer to be temporarily connected with the present sewer in Davidson street.

—Submitted a report of the Board of Health recommending that a sewer be constructed in Brebeuf street civic no. 431 to the northern limits of the City.

Referred to the City surveyor for report and estimate.

—Submitted a report of the Board of Health recommending the construction of a sewer in rue du Palais from St. Denis street to the western limits of the City.

Referred to the City surveyor for a report and estimate.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the following amounts be voted to provide for the services of supplementary employees:

One additional civil engineer	\$1,200.00
One additional civil engineer	1,000.00
One additional clerk	780.00

—On the report of the City surveyor, it was